



清流中だより

授業参観・保護者会ではお世話になりました

授業参観・保護者会を、4月19日(金)の1年生を皮切りに、4月24日(水)は2年生、4月26日(木)は3年生と、学年ごとに開催しました。兄弟関係で、学年をまたがって参加しなければならない保護者の方には、ご都合をつけてご参加いただき、大変ありがとうございました。



今年度初めての授業参観ということで、特に1年生は参観する保護者が多く、生徒は緊張気味の様子でしたが、大変よく頑張っていました。他の学年も授業に積極的に参加する生徒の姿が見られ、順調に新年度のスタートがきれていると感じました。

心配・悩みの相談 何かあったら早めに、遠慮なく

今年度の教育相談関係の職員を紹介します。

- ・教育相談員：月～金 8:30～12:30 勤務
- ・スクールカウンセラー：水曜日 10:00～16:45 勤務
- ・スクールソーシャルワーカー：水曜日 10:00～16:45 勤務



相談員は今年度から毎日勤務し、主に生徒の支援を行っています。SCとSSWの先生は、毎週ではなくSCさんは月に2日程度、SSWさんは月に1日程度の勤務となります。保護者の方で相談がある場合は、遠慮なく担任または教育相談主任に連絡を入れてください。SCさんとは生徒も相談できます。

☆体育大会(5/22)お待ちしております☆

今年の体育大会は6月に中体連の総合体育大会が開催される関係で、昨年より早く来週の22日(水)に開催されます。昨年と違い、遊競技は学級対抗で長縄が行われます。6分間にクラス全員で連続で跳べた回数を競います。現在、生徒たちは昼休み等を使って練習に励んでいます。ぜひ、その成果をご覧ください。なお、駐車場は大変手狭ですので、お近くの方は徒歩または自転車での来校にご協力をお願いします。

☆修学旅行に行ってきました！☆

3年生が5月8日～10日に2泊3日の修学旅行に行ってきました。今年の3年生の修学旅行は、金沢を中心に北陸方面を予定しておりましたが、元旦の能登半島沖の地震を受けて急遽方面を変更し、名古屋に行ってきました。名古屋の修学旅行は市内はもちろん、県内の中学校でも初めてかもしれません。1日目は、全体で明治村の散策、犬山城に行きました。犬山城の天守閣の最上階からみる城下の景色はすごい迫力でした。2日目は班別行動で、各班はバスや地下鉄を利用して名古屋城や熱田神宮、トヨタ産業技術記念館、東山動物園等を巡りました。名古屋城の天守閣は耐震工事中で入れませんでしたが、本丸御殿は見学ができ、きらびやかな障壁画や彫刻などで絢爛豪華に飾られ、当時の最先端技術の素晴らしさや、徳川家の財力のすごさを実感できました。1日班別行動で、人生で最も歩いた日になった生徒も多く疲れたでしょうが、はぐれることなく、全班が時間通りにホテルに戻ることができるなど、どの班も協調性と責任感ある行動がと



ていました。3日目は、ホテルからバスで移動し、名古屋港水族館で半日過ごしました。イルカショーは多くの生徒が見学していました。生徒たちにとって、多くの学びがあり、中学3年間をともにする仲間との最高の思い出がつくれた旅行になったと思います。3年生には、この修学旅行での経験や学んだことを、ぜひ今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



5月27日から教育実習が始まります

今月の27日から、2名の大学生が本校で教育実習を行います。教育実習生は、〇〇〇〇先生(2-1配属)と、〇〇〇〇先生(3-1配属)の2名の先生です。生徒の皆さんには2名の先生の授業に協力をお願いするとともに、2名の先生にとって充実した教育実習になればと思っています。